

Entrevista a Chano Álvarez sobre la actualidad de las Escuelas Rurales

 Viernes, 27 de Marzo de 2015 12:07:07



Audio de la esclarecedora entrevista realizada por Radio 7.7 La Palma al compañero Chano Álvarez, del STEC-IC en la isla, sobre el pasado, presente y futuro de las escuelas unitarias de Canarias y la reciente publicación de la normativa que las regula en virtud del acuerdo suscrito con la Administración Educativa. Puedes acceder a la entrevista a través de la ventana "Enlaces Relacionados", bajo este texto.

Última actualización Sabado, 28 de Marzo de 2015 02:30:50